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Niederschrift
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Nahe

Sitzungstermin: Donnerstag, 23.01.2020, 19:30 Uhr

Raum, Ort: Bürgerhaus Nahe - Sitzungssaal -, Segeberger Straße 90, 23866 Na-
he

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 22:16 Uhr

Anwesenheit

Anwesende:

Bürgermeister

Herr Holger Fischer       

1. stv. Bürgermeister/in

Herr Dr. Manfred Hoffmann       

2. stv. Bürgermeister/in

Herr Marc-André Ehlers       ab 19.53 Uhr

Mitglieder GV

Frau Daniela Ehlers       
Frau Petra Fischer       
Herr Sönke Gatermann       
Herr Peter Joost       
Frau Julia Landschoof       
Frau Susanne Rathje       
Herr Jörg Sahlmann       
Herr Peter Scharbau       
Herr Roland Stender-von Borstel       

Protokollführer/in

Herr Christoph Hempel       

Entschuldigte:

Mitglieder GV

Herr Andreas Mügge       entschuldigt
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Unter Berücksichtigung der ggf. beschlossenen Änderungen wird über nachstehende 
Tagesordnung wie folgt informiert, beraten und beschlossen.

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2 Beschlüsse zur Tagesordnung

3 Bericht des Bürgermeisters

4 Einwohnerfragestunde -Teil I-

5 Niederschrift über die Sitzung vom 12.12.2019

5.1 Entscheidung über eventuelle Einwendungen

5.2 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

6 Nachfragen zur letzten Niederschrift der Gemeindevertretung und der Ausschüsse

7 Nachfragen der Mandatsträger

8 Beratung und ggf. Beschlussfassung über die Teilnahme von Mitgliedern der Gemeinde-
vertretung Nahe an der Aktion "Klimafit 2020"

9 Einwohnerfragestunde -Teil II-

Nichtöffentlicher Teil:

10 Grundstücksangelegenheiten

10.1 Beratung und ggf. Beschlussfassung über die weitere Planung zum Baugebiet "Rodelberg 
2"

10.2 Beratung und ggf. Beschlussfassung über Grunderwerb im Baugebiet "Rodelberg 2"

10.3 Beratung und ggf. Beschlussfassung über den Erwerb von landwirtschaftlichen Flächen 
an der Bundesstraße 432 zwischen den Gemeinden Itzstedt und Nahe

11 Beratung und ggf. Beschlussfassung über die Festlegung von Grundstücksverkaufsprei-
sen - B-26 -

12 Personalangelegenheiten

12.1 Wochenstunden eines Beschäftigten

13 Auftragsvergaben

14 Abgabenangelegenheiten
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Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der Bürgermeister (BGM) eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsmäßige Ladung fest. 
Die Mitglieder der Gemeindevertretung Nahe waren durch Einladung vom 10.01.2020 auf 
Donnerstag, den 23.01.2020, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen worden. Der 
Bürgermeister stellt fest, dass die Gemeindevertretung Nahe, nach Zahl der erschienenen 
Mitglieder, beschlussfähig ist. Einwände gegen die ordnungsgemäße Einberufung werden 
nicht erhoben.

2 . Beschlüsse zur Tagesordnung
Gemeindevertreter Dr. Hoffmann erkundigt sich danach, aus welchem Grunde keine Be-
schlusskontrolle vorliegt. Er sieht hier Handlungsbedarf durch die Verwaltung.
Daraufhin beantragt BGM Fischer, die Tagesordnungspunkte 10 – 14 unter Ausschluss der 
Öffentlichkeit zu behandeln.
Beschluss:
Die Tagesordnungspunkte 10 – 14 werden unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt. 
Abstimmungsergebnis: 

Dafür 11
Gegenstimmen 0
Enthaltungen 0

 

3 . Bericht des Bürgermeisters
BGM Fischer verliest seinen Bericht.

4 . Einwohnerfragestunde -Teil I-
Aus der Einwohnerschaft wird angeregt, den Kehrwagen zukünftig wieder durch die Straße 
„Twiete“ fahren zu lassen.
Dies findet Zustimmung in der Gemeindevertretung, der Fachbereich IV soll sich dieser 
Thematik annehmen.
Weiterhin wird eine Nachfrage zum Ortsentwicklungsplan gestellt, die BGM Fischer 
beantwortet.
Es folgen keine weiteren Fragen.

5 . Niederschrift über die Sitzung vom 12.12.2019

5.1 . Entscheidung über eventuelle Einwendungen
Es werden keine Einwendungen erhoben.

5.2 . Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
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BGM Fischer berichtet über die in nicht-öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse.

6 . Nachfragen zur letzten Niederschrift der Gemeindevertretung und der Aus-
schüsse

Zu der letzten GV-Niederschrift
Gemeindevertreter Dr. Hoffmann fragt nach der Modernisierung des Bürgerhauses und emp-
fiehlt, hierfür eine Frist zu setzen (s. Seite 10, TOP 13).
BGM Fischer erklärt, dass sich die Terminierung aus den Beratungen in der bevorstehenden 
Sitzung des Bauausschusses ergibt.
Es folgt eine kurze Aussprache, u.a. zur Beantragung von Fördergeldern.

Gemeindevertreter M.-A. Ehlers nimmt ab 19.53 Uhr an der Sitzung teil.

Es folgen keine weiteren Fragen.

Zu den Niederschriften über die letzten Ausschusssitzungen
Beirat „Schmutzwasserableitung Nahe, Itzstedt, Kayhude“:
BGM Fischer berichtet über die Beiratssitzung.
Der Beirat hat die Abwasserableitung im Verbund mit der Gemeinde Tangstedt thematisiert. 
Weiterhin wurden der Bericht der „HSE“ und die Abwassergebühren besprochen.

Ausschuss für Kultur und Soziales:
BGM Fischer übergibt das Wort an Gemeindevertreter Scharbau.
Dieser berichtet über die Beratungen im Ausschuss, es wurde über die Übergabe der Spen-
den, den Veranstaltungskalender sowie bevorstehende Veranstaltungen gesprochen.

Ausschuss für Jugend und Bildung:
BGM Fischer übergibt das Wort an Gemeindevertreterin D. Ehlers.
Diese berichtet über das in der Ausschusssitzung vorgestellte Projekt „Kommunalpolitik und 
Schule“. Weiterhin wurde die Berücksichtigung der Jugend bei der Dorfentwicklung, die Be-
leuchtung des Radweges zwischen den Gemeinden Itzstedt und Nahe, die Einführung einer 
kostenlosen Busfahrkarte für Schüler/innen ab Klasse 7 der Gemeinschaftsschule Nahe / 
Sülfeld sowie die Umsetzung der bisherigen Workshop-Ergebnisse thematisiert.
BGM Fischer ergänzt hierzu, dass die Beleuchtung des besagten Radweges bereits im 
Gemeinschaftsausschuss behandelt und ein Beschluss dazu gefasst wurde. 

7 . Nachfragen der Mandatsträger
Gemeindevertreter Dr. Hoffmann erfragt den Sachstand zur Einführung von freiem WLAN im 
„Dörphus“.
BGM Fischer berichtet, dass zzt. Probleme in der Zusammenarbeit mit dem beauftragten 
Unternehmen bestehen.
Es folgt hierzu eine kurze Aussprache.
Weiterhin erkundigt sich Gemeindevertreter Dr. Hoffmann nach der weiteren Vorgehenswei-
se bezgl. der geplanten Einrichtung von beleuchteten Fahrgastunterständen.
BGM Fischer erklärt, dass er hierfür bereits die Fa. „Pohl“ beauftragt hat.
Gemeindevertreter Dr. Hoffmann fragt darüber hinaus nach dem Sachstand zum Wasserab-
fluss im Schulweg „Schwalbenweg“. 
BGM Fischer berichtet, dass diese Thematik bereits in der Verwaltung bearbeitet wird und 
sich auch der Schulverband damit beschäftigt.
Außerdem empfiehlt Gemeindevertreter Dr. Hoffmann eine Beratung über den Landschafts-
plan im Umweltausschuss.
BGM Fischer stimmt dem zu.
Gemeindevertreter M.-A. Ehlers erfragt, ob ein Sachstandsbericht zur Beplanung des 
Gebietes „Rodelberg 2“ vorliegt und ob die Wünsche der Gemeinde Berücksichtigung finden.
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BGM Fischer bestätigt, dass die Wünsche der Gemeinde berücksichtigt werden, ein Sach-
standsbericht liegt aktuell nicht vor.
Es folgen keine weiteren Fragen.

8 . Beratung und ggf. Beschlussfassung über die Teilnahme von Mitgliedern der 
Gemeindevertretung Nahe an der Aktion "Klimafit 2020"

BGM Fischer führt in die Thematik ein und erfragt, ob eine Teilnahme durch die Fraktionen 
gewünscht ist.
Gemeindevertreter Dr. Hoffmann erkundigt sich, ob die Teilnahme Mitgliedern der Gemein-
devertretung vorbehalten ist oder die Fraktionen auch wählbare Bürger entsenden können.
BGM Fischer bestätigt, dass auch wählbaren Bürgern die Teilnahme möglich ist.
Es erfolgt eine kurze Aussprache.
In der Gemeindevertretung herrscht Einigkeit darüber, folgende Personen für die Teilnahme 
zu entsenden:
Für die WDN-Fraktion: Jörg Sahlmann
Für die CDU-Fraktion: Heino Strehle
Für die SPD-Fraktion: Joachim Schulze-Wenck
Weiterhin hat BGM Fischer seine Teilnahme zugesagt (sofern anderweitige Termine dem 
nicht entgegenstehen).

9 . Einwohnerfragestunde -Teil II-
Aus der Einwohnerschaft wird die Frage gestellt, ob sich die Beleuchtung im Radweg an der 
Bundesstraße 432 durch eine Zeitschaltuhr oder Bewegungssensoren steuern lässt.
Gemeindevertreter M.-A. Ehlers spricht sich dafür aus, andere Beleuchtungsmöglichkeiten 
für den Radweg zu prüfen und in Erwägung zu ziehen.
BGM Fischer befürwortet eine Behandlung im Fachausschuss, dies findet Zustimmung in der 
Gemeindevertretung.
Es folgen keine weiteren Fragen.

Die Sitzung wird von 20.28 – 20.36 Uhr unterbrochen und die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

Vorsitzende(r) Protokollführer(in)
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